

BAJO la presidencia del señor alcalde, don Javier de Ybarra, se ha reunido en el día de hoy, miércoles, la Comisión municipal permanente, despachando un orden del día compuesto de cuarenta y cuatro asuntos, entre los que figuran los siguientes:

Conceder licencia para construir tres bloques compuestos de nueve casas entre las calles Tercio Ortiz de Zárate, Los Mimbres y Zabala.

Idem idem para construir un pabellón en el barrio de Ugasco, Deusto.

Abonar factura por suministro de materiales y reparaciones realizadas en puntos de luz en la zona B de la Villa, importe 269.000 pesetas.

Idem idem importante 247.247'41 pesetas por servicio de conservación del alumbrado público en la zona A durante el pasado mes de noviembre.

Idem idem por la suma de 40.823'77 pesetas, por trabajos realizados en la instalación de alumbrado en la Avenida del Ejército.

Agradecer a don Luis Larroque su donación de un cuadro del general Mola, pintado por su padre, don Angel.

#### BECAS DE COMEDOR

Al objeto de hacerles efectivo el importe de las becas de comedores concedidas a los universitarios de esta provincia, se les ruega nuevamente pasen por la Delegación (Comisión para el SEU, Ibáñez de Bilbao, 2-bis, segundo izquierdo), de once a dos.

#### EXAMENES EXTRAORDINARIOS

El próximo día 20, a las cuatro de la tarde darán comienzo los exámenes de enero en la Escuela de Altos Estudios Mercantiles con la asignatura de "Educación física", del grado de perito mercantil y enseñanzas de auxiliares de empresa e intérprete de oficina mercantil, continuando en los días sucesivos con arreglo a los días y horas que se detallan en el cuadro fijado en el tablón de anuncios de esta Escuela.

Todos los exámenes serán por la tarde y los alumnos deberán presentarse provistos de su carnet escolar, debiendo comprobar con anterioridad si su nombre está inscrito en las listas correspondientes.

#### EN EL AYUNTAMIENTO BARACALDES

Se ruega a los mozos que se relacionan, cuyo paradero se ignora, se personen urgentemente en las oficinas de quintas del Ayuntamiento:

Artigarraga Fernández José María; Aira Butrón, Tomás; Aldama Bolorino, Ignacio; Arnaiz Zamanillo, Fernando; Aguado Ayala, Alberto; Añedo Fernández, Manuel; Alonso Fernández, Juan Antonio; Arellano Salcedo, Javier Roque; Aláez Casas, Juan José; Bilbao Beobide, José Luis; Birumbráez Morales, Juan Manuel; Beascochea Arechavala, Jesús Cruz; Cofrado Blajakis, Pedro; Casas Orgaz, F. Javier; Corro López, Luis Armando; Cahué Mendiá, Roberto; Durán García, José Ramón; Domingo López, Julio; Ezquerra Delgado, José Ramón; Echeguiquitlán, Quijano, Angel María; Fernández Ordóñez, Santiago Segundo; Figuerola Ruiz, Alejandro.

#### FUNDACION VIZCAYA PRO - CARDIACOS

Los familiares de fallecidos durante el año 1965 deben entregar el carnet en la oficina, requisito necesario para incluirlos en lista y repartirles el fondo del Montepío.

## EL CAMPEONATO DE MUS DE VIZCAYA SABADO: ULTIMO DIA DE INSCRIPCION

NADA más ni nada menos que trescientos y pico establecimientos de bebidas, toman parte este año, con sus respectivos grupos formados por ocho parejas cada uno, en el II Campeonato de Mus de Vizcaya que, como es sabido organiza Arpón Gin.

De todas maneras, a pesar de esa profusión de bares y de ser ya muchas, muchísimas, las parejas inscritas, se ha observado cierta corriente de remolonería, no sabemos si en espera de la inscripción de fulanito o menganito, para ver si merece la pena exponerse a una derrota o a una victoria.

Esto indica la seriedad con que se ha tomado este Campeonato de Vizcaya, que vendrá a darnos una nueva pareja campeona, a no ser que los del año pasado consigan revalidar su título, cosa que resulta bastante difícil y, por tanto, improbable.

En algunos sectores se ha comentado, por otra parte, lo de la cuota de inscripción, que este año se ha establecido sustituyendo a la obligación del año pasado que consistía en entregar dos cápsulas de la botella de Arpón Gin en el momento de inscribirse.

A este respecto nos parece oportuno decir que el procedimiento actual, resulta más barato para los participantes y, además, colaboran con esa bilbainísima y popular institución del "perro-chico", que funciona en los bares de Bilbao con destino

al Asilo de los huérfanos de la Casilla.

Además, también hay que destacar que los premios han aumentado, con ese viaje a Las Palmas, durante una semana, para la pareja vencedora, incluidas las esposas de sus componentes, y otro viaje en idénticas condiciones a Barcelona, para la pareja subcampeona, más la excursión colectiva por el país vasco - francés, a la que optarán por sorteo todos los participantes en el Campeonato.

Esto, en cuanto a viajes, porque después hay abundantes obsequios y trofeos, de los cuales hablamos ya en nuestra información anterior.

Es preciso recordar ahora que las inscripciones han de hacerse entre hoy, jueves, mañana y pasado mañana, pues quedarán definitivamente cerradas el sábado, día 15.

Después, a contemplar los terribles combates que se disputarán simultáneamente en toda Vizcaya, a través de los cuales irán "sobreviviendo" los vencedores de las diferentes eliminatorias, hasta llegar al imponente acto final que esperamos tenga tanto éxito o más que el del año pasado, el cual resultó apoteósico.

El II Campeonato de Mus de Vizcaya está a punto de iniciarse. Pero antes, a inscribirse, amigos, porque si se llega tarde no habrá opción a la lucha.

25 DERNOS

PUENTE DE VEGA

## LA POLICIA AL HABLA

En la carretera de Basurto a Castrejana, y en el domicilio de F.M.R. se produjo un robo en el que a la denunciante le quitaron una sortija valorada en 9.000 pesetas y 1.300 pesetas en metálico que guardaba en una habitación cuya puerta encontró abierta y descorrajada la Policía. B.I.C.

J.C.M.R. presentó denuncia de agresión contra un desconocido.

J.J.P.M. dijo a la Policía que del interior de su coche le habían quitado una maleta valorada en 5.000 pesetas.

Otras 5.000 del "ala" en cobre le fueron sustraídas a J.L.U.L.

M.L.B.A. denunció la sustracción de un reloj valorado en 3.000 pesetas.

VEHICULOS

Un "Seat 600", con matrícula CO-17.603, recuperó C.A. de los M.G.

M.G.G. denunció por su parte la sustracción de su "Lambretta" matrícula BI-66.811.

E de B.

## EL DOMINGO, EN BERRIZ

### El I campeonato de jotas

F. L anuncio que hicimos el otro día de que en Berriz y con motivo de las fiestas de San Antonio, del popular barrio de Olacueta, se iba a organizar el I campeonato del País Vasco de baile de jotas para veteranos, ha suscitado gran interés entre los aficionados de la región.

Con este motivo hemos querido hablar con don Eduardo Urcelay, de Berriz, que es el organizador de este campeonato, para saber las condiciones del mismo, ya que algunas personas se nos han dirigido pidiendo aclaraciones.

He aquí, en síntesis, lo que va a ser: fecha, 18 de enero de 1966, domingo, a las cuatro y media de la tarde. Lugar, la plaza del mercado de Olacueta. Premios: 1.300 pesetas y copa, 1.000 pesetas y copa, 750 pesetas y copa, 600 pesetas y copa, 400 pesetas y copa y 300 pesetas y copa. Además, si alguna pareja no obtiene premio, se le abonarán los gastos de viaje.

Condiciones: tener cumplidos los 50 años el día del campeonato. Se bailará al son del acordeón de dos hileras y pandero y todos los concursantes deberán presentarse ataviados con trajes regionales. Las inscripciones se pueden hacer al teléfono 12 de Berriz.

#### HABLA EL ORGANIZADOR

Don Eduardo Urcelay es, a pesar de su juventud, muy veterano en estas lides de organización. Lleva organizando desde los 27 años las fiestas de Berriz, y dada su capacidad le han encargado otros festejos en otros Ayuntamiento, que él

MUNITIBAR

comple llevado de su afición a las ancestrales fiestas de nuestra región.

También ha organizad muchos años los campeonatos de jotas vascas a los que, naturalmente, se presentan muchos chicos jóvenes y ¿qué ha ocurrido? Pues que a los espectadores no les ha gustado la forma de bailar de la "nueva ola". Ocurre que casi todos han aprendido en academias, y se han contagiado de esa costumbre de bailar con la punta de los pies, estilo de "ballet".

—No basta perder ningún punto —sigue diciendo Urcelay— es necesario darle al baile ese salero que tiene cuando se hace al natural, en una romería, rodeados de un ambiente alegre y sencillo. Para esto hemos organizado el campeonato, para que los "veteranos" enseñen a las nuevas generaciones cómo se bailaba en su juventud, sin trampa ni cartón.

En cuanto se supo que se iba a celebrar, ha habido varias inscripciones. La primera, la de Cruz Amezua de Abadiano, de 53 años, acompañado de su esposa, que, naturalmente, tendrá los 50 años justos (más no hay que poner a ninguna mujer).

Igualmente hay inscrito otra pareja de Baracaldo, antaño famosa por sus romerías, aquella de Cruces que reunía a toda la juventud de Bilbao y de Vizcaya! También se habla del popular probalari Ikeriña quien, aprovechando que va ese día a inscribir a su pareja para el campeonato de España de arrastre de piedra, piensa demostrar a los "cacanarros" de ahora cómo bailaba él en su juventud, cuando andaba rompiendo corazones con su pañuelo al cuello.

MUNITIBAR

## Rincón de la Caridad

### CARITAS DIOCESANA. — HOJA NUMERO 250

de ayuda. Los padres, ancianos, no cobran ninguna pensión. El está enfermo. Las deudas ascienden a 3.000 pesetas.

Número 1.001.—Se trata de un humilde artesano con las dos piernas amputadas. Hasta ahora se ha defendido gracias a su juventud y fortaleza, pero ya la edad avanza y su fortaleza se quebranta, y se ve necesitado de un cochecito con motor. Su parroquia solicita 10.000 pesetas, la mitad del importe total, con la esperanza de que algunas otras entidades benéficas faciliten la otra mitad.

Presupuesto total de la presente hoja: 33.000 pesetas.

Acusamos recibo de aquellos donativos a los cuales no se les entregó el debido comprobante. Hucha instalada en el Supermercado del Muelle, de Elcano, 34, durante el mes de noviembre, 1.124,60 pesetas; J. F. A. y A. M. M. a través del Bancaya, 100; C. F. 1.000; XX, a través del Hispaner, 2.000; XX, en Cáritas, 1.500; M. I., 7 ingresos con un total de 700; J. I. L., 5.000; XX 1.200, todos ellos abonados en la Caja de Ahorros Vizcaína y conocidos al recibir el extracto de cuentas; el de los "por qué" 300 y Capima 500, los dos a través de EL CORREO ESPAÑOL - EL PUEBLO VASCO; una señora, el día 17-12-65, 500; "Para los pobres" 1.500; XX, a través de la Caja de Ahorros Municipal, abonadas el 16-3-65, 375 pesetas.

Dios premie a todos su generosidad.

## Vida de sociedad

La familia de DON FERNANDO GUTIERREZ ALZAGA (q. e. p. d.) agradece cuantos testimonios de pésame se han recibido con motivo de su fallecimiento, así como la asistencia a los actos piadosos celebrados.

#### DANDO LAS GRACIAS

Los familiares de doña Nieves García López de Pérez Renilla (q. e. p. d.) agradecen los testimonios de pésame recibidos con motivo de su fallecimiento, así como la asistencia a los actos piadosos celebrados.

## REGISTRE SUS PATENTES Y MARCAS

Agencia oficial: C. ROEB.  
Del. Téc.: Ercilla, 38. T. 216702

## Clinica de Reumatismos

DR. A. URIARTE OTADUY  
Bidebarrieta, 1.  
De 10 a 1 y 4 a 7.

## TREVI HOY, 13 ENERO

La más esperada liquidación de Bilbao, en sus conocidos artículos de trajes de paño y bolsos

COLON DE LARREATEGUI, 41